
Communiqué

Le 20 octobre 1995

N° 194

DES ENTREPRISES CANADIENNES ET CORÉENNES FORMENT DES PARTENARIATS

Le ministre de l'Industrie, M. John Manley, et le ministre coréen du Commerce international, de l'Industrie et de l'Énergie, M. Park Jae-yoon, ont assisté aujourd'hui à la signature de nouvelles ententes de partenariat entre des sociétés canadiennes et coréennes.

« Ces nouveaux partenariats avec la Corée compléteront les activités que nous entreprenons pour créer des emplois et stimuler la croissance au Canada », a indiqué M. Manley.

Le ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren, s'est réjoui de ces ententes. « En établissant des alliances stratégiques, les sociétés canadiennes et coréennes peuvent rehausser leur compétitivité non seulement dans ces deux pays, mais aussi sur les marchés de ces régions », a dit M. MacLaren.

Les alliances permettront de tirer profit de l'Arrangement de coopération industrielle et technologique qui a été signé aujourd'hui par le ministre Manley et le ministre Park. Il sera cosigné plus tard par le ministre MacLaren.

L'arrangement prévoit la création d'un Comité pour la coopération industrielle et technologique. Ce comité aura pour mission de promouvoir la coopération et de faciliter les alliances stratégiques et les partenariats entre les sociétés coréennes et canadiennes, spécialement dans les secteurs prioritaires des télécommunications, de l'environnement, de l'énergie, de la biotechnologie, des techniques de fabrication, des produits chimiques et des nouveaux matériaux.



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada